

JUARA UMUM MARCHING BAND TINGKAT KOTA SALATIGA

Edisi 2

Kamis, 12 Oktober 2023



SMP Muhammadiyah Plus Salatiga

berhasil mempertahankan juara 1 dalam Kompetisi Marching Band tingkat pelajar SD-SMP se Kota Salatiga (24/9/2023).

Dinas Kepemudaan dan Olahraga (Dispora) kembali menggelar Kompetisi Marching Band setelah sempat vakum karena pandemi Covid 19. Kompetisi ini diikuti oleh 25 sekolah SD dan SMP se-Kota Salatiga. Kegiatan yang berlangsung selama satu hari ini digelar di Stadion Kridanggo Kota Salatiga. Pada kegiatan tersebut Dispora bekerja sama dengan Kodim 0714/Salatiga dalam penyelenggaraan kompetisi. Sebagai dewan juri, Dispora menggandeng Persatuan Drum Band Indonesia (PDBI) Jawa Tengah dan juri Drum Band Kota Salatiga.

Dalam kesempatan ini Tim Marching Band Gema Surya Persada (GSP) SMP Muhammadiyah Plus Salatiga berhasil mempertahankan gelar juara umum dengan menyabet Juara 1 Gitapati, Juara 1 Mayoret, Juara 1 Colourguard, Juara 1 Display, dan Juara Harapan 1 Devile. Dalam penampilan yang memukau, GSP membawakan pertunjukan yang menggabungkan harmoni musik dan gerakan dengan sempurna. Mereka berhasil menggugah perasaan penonton dan juri dengan koreografi yang teratur alur cerita yang menyentuh serta dilengkapi dengan kualitas musik yang sangat baik

Tentunya keberhasilan ini tidak terlepas dari jerih payah dan kerja keras para pemain. Vera Atmawati selaku Ketua Tim Marching Band SMP Muhammadiyah Plus Salatiga mengatakan bahwa GSP berlatih lima kali dalam satu minggu dengan waktu latihan antara 2 - 6 jam per hari. "Anak-anak marching band benar-benar digembleng secara mental dan fisik dalam mengikuti kompetisi ini. Kurang lebih dua bulan berlatih dan akhirnya bisa terbayarkan dengan gelar juara yang diperoleh. Alhamdulillah," tuturnya.

Sutomo, M.Ag., dalam kesempatan berbeda mengungkapkan rasa syukur dan terima kasihnya kepada banyak pihak yang telah membantu menyukseskan kompetisi ini. "Alhamdulillah SMP Muhammadiyah Plus berhasil mempertahankan gelar juara 1. Hal ini tentu tak lepas dari doa dan dukungan para wali murid SMP Muhammadiyah Plus Salatiga, Pengelola Lapangan Kembangarum Salatiga dan juga Dinas Perhubungan Kota Salatiga yang telah mengizinkan kami untuk berlatih menggunakan fasilitas lapangan yang berada di sana. Dan juga kepada SD Muhammadiyah Plus Salatiga yang telah turut berkontribusi menyukseskan perlombaan ini. Terkhusus kepada para pelatih dan pembimbing dan para pemain yang luar biasa hebat," ungkap Kepala SMP Muhammadiyah Plus Salatiga

